

Ramsauer eröffnet Messe „Transport Logistic“

Bundesverkehrsminister Peter Ramsauer hat heute in München die Messe „Transport Logistic“ eröffnet. Die 14. Auflage verzeichnet über 2000 Aussteller aus 64 Ländern in den Bereichen Logistik, Mobilität, IT und Supply-Chain-Management. Dies entspricht einem Zuwachs von 110 Ausstellern.

Logistik sei „das Schwungrad der Wirtschaft“, sagte der Minister. Deutschland sei als führende Exportnation auf gute Logistikdienstleistungen und reibungslos funktionierende Transportabläufe angewiesen. Die Vermarktung des Logistikstandortes Deutschland ist Teil des Aktionsplanes „Güterverkehr und Logistik der Bundesregierung. Er wird am 17. Und 18. Juni 2013 Thema der 3. Nationalen Konferenz „Güterverkehr und Logistik in Nürnberg sein. (ampnet/nic)